

Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

25 de noviembre

Ninguna mujer, en ninguna parte del mundo, puede seguir siendo víctima de la violencia, ni en tiempos de paz ni en caso de conflicto armado interno o internacional.

El 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Comité de Mujeres de la Unión Internacional de Abogados (UIA) reafirma y confirma su compromiso incondicional para alcanzar plenamente este objetivo, que constituye para él una prioridad absoluta y, en este sentido, se compromete a proseguir su acción con miras:

- a poner fin a esta vulneración flagrante y, a menudo, mortal contra la seguridad y la dignidad de las mujeres y
- a garantizar a las víctimas un acceso efectivo y eficaz a la justicia, tal como se establece en la Carta de Principios Fundamentales sobre el Acceso a la Justicia para las Mujeres Víctimas de Violencia, que proclamó en París el 8 de marzo de 2022, en cooperación con los colegios de abogados, especialmente con aquellos que han ratificado la Carta, y con el apoyo de la UIA.

Con esta misma finalidad, el Comité desea recalcar que es cada vez más urgente y crucial actuar de manera temprana para prevenir y evitar todos y cada uno de los actos de violencia contra las mujeres y las niñas, e insta a los colegios y a las asociaciones de abogados a que lleven a cabo campañas de sensibilización destinadas a cambiar los conceptos, las mentalidades y, en consecuencia, las actitudes y los comportamientos hacia las mujeres. Y en la era de la Inteligencia Artificial y como parte de la iniciativa iniciada durante el congreso anual de la UIA celebrado este año en París, el Comité exhorta a ejercer la más estricta vigilancia con respecto a todo dato e información que lleve el sello de la discriminación contra las mujeres y que pueda transmitirse, con el fin de evitar perpetuar prejuicios y estereotipos que pudieran generar una violencia oculta e insidiosa, en particular en el mundo del trabajo, y perjudicar así a las mujeres y a sus derechos.

El Comité de Mujeres de la UIA y sus miembros, abogadas y abogados plenamente comprometidos con la causa, le invitamos a unirse a nosotros para poner fin a la violencia contra las mujeres en todas sus formas.

Juntos, lo conseguiremos.

Elisabeth Zakharia Sioufi

Presidenta del Comité de las Mujeres UIA